
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

MOTORISTAS reclamam da falta de manutenção na rua 

RATOS circulam em plena luz do dia nas lixeiras da Comdep 

Lixeira na Estrada da Saudade 
está com infestação de ratos

Buracos no Caxambu prejudicam o trânsito

Escadaria no Quitandinha necessita de intervenções
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Sexta-feira, 20 de outubro de 2023

Diário nos bairros

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 04

INSTRUMENTO: EXTRATO DE TERMO 
ADITIVO 04
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
459/2023
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e GREEN CARD S/A REFEI-
ÇÕES COMÉRCIO E SERVIÇOS. 
OBJETO: Prorrogação da contratação 
de empresa especializada na prestação 
de serviços de administração de vale re-
feição/alimentação na modalidade cartão 
eletrônico para atender demanda da Câ-
mara Municipal de Petrópolis.
PRAZO: 01/11/2023 a 31/10/2024.
VALOR: R$ 688.173,13 (seiscentos e oi-
tenta e oito mil cento e setenta e três reais 
e treze centavos).
DATA: 11/10/2023.

EDITAL DIV. Nº 044/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Defesa da 
Saúde, de acordo com o Processo Adm. 
Nº 1373/2023 e conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM 
que será realizada a Audiência Pública, 
no dia 30 de outubro de 2023, às 19h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, a fim de abordar assuntos sobre o 
tema “Frente Pela Vida, Contra o Aborto”.                 

Petrópolis, 18 de outubro de 2023.
Júnior Coruja
Presidente

Dr. Mauro Peralta
Presidente da Comissão de 

Defesa da Saúde

ATO ME ADM 138/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de Oficial de Gabinete - símbolo 
CC-4, Anderson Miguel de Carvalho, 
conforme processo protocolado sob o nº 
1409/2023, pelo gabinete do vereador 
Dudu. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 123/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir do dia 19 de outubro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 18 de outubro 
de 2023.
• Republicado por ter saído com incorreção.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

TERMO DE RATIFICAÇÃO À  DISPEN-
SA DE LICITAÇÃO PROCESSO CMP Nº 
273/2023

À vista dos elementos contidos no pre-
sente procedimento, devidamente justi-
ficado, CONSIDERANDO que o PARE-
CER JURÍDICO prevê a DISPENSA em 
conformidade ao disposto no artigo 24, 
XIII da Lei Federal 8.666/93 atestando 
que foram cumpridas as exigências le-
gais, e no uso das atribuições que me fo-
ram conferidas, em especial ao disposto 
no artigo 26 da Lei 8666/93, RATIFICO a 
DISPENSA DE LICITAÇÃO referente ao 
PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO 
sob o nº 273/2023.
Autorizo em conseqüência, a proceder-se 
à contratação nos termos da solicitação 
expedida pelo Diretor Administrativo, con-
forme abaixo descrito:
Objeto a ser contratado: Contratação de 
pessoa jurídica, sem fins lucrativos, espe-
cializada na elaboração de plano diretor 
de tecnologia e inovação para realizar 
diagnóstico de infraestrutura, bem como, 
gerenciamento de projeto e recomendar 
diretrizes para transformação digital da 
Câmara Municipal de Petrópolis em con-
formidade com os parâmetros estabeleci-
dos no Processo ADM 273/2023.
Favorecido: SERRATEC – Parque Tecno-
lógico da Região Serrana. 

Valor Total estimado: R$ 184.032,00 (cento 
e oitenta e quatro mil e trinta e dois reais) 
Fundamento Legal: Artigo 24, XIII da Lei 
nº 8.666/93.
Justificativa: Convênio com Instituição 
Brasileira incumbida estatutariamente de 
pesquisa científica tecnológica, sem fins 
lucrativos.
Elemento de Despesa: 3.3.90.39.00.00;
Dotação orçamentária: 
01.001.01.122.2025.2.109;
Determino, ainda, que seja dada a devida 
publicidade legal, em especial à prevista 
no caput do artigo 26 da Lei Federal nº 
8.666/93, e que, após, seja o presente 
expediente devidamente autuado e ar-
quivado.

Petrópolis, 18 de setembro de 2023.
Carlos da Costa Machado (Junior Coruja)

Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis

ATA DA 28ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezessete dias do mês de outubro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, às qua-
torze horas, o Vereador Domingos Prote-
tor, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Primeiro Secretário, 
o Vereador Dr. Mauro Peralta que reali-
zasse a leitura das atas anteriores e do 
expediente. Realizada a leitura das atas 
anteriores, estas restaram aprovadas. 
EXPEDIENTE: Indicações nº: 5079, 
5080, 5089 à 5094, 5098 à 5111, 5115 
à 5118, 5123 e 5128 à 5135/2023. Ter-
minada a leitura do Expediente o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Falou sobre a forte chuva desta 
noite ao qual causou danos a cidade. Vi-
sitou uma obra no bairro Morin e mostrou 
para a população o motivo da água está 
saindo na rua. Ressaltou que está sendo 
feita uma nova galeria de água para que 
não ocorra mais transtornos. Falou que 
as dragagens dos rios ficaram boas e 
que precisam ser mantido o serviço o ano 
todo. Parabenizou o Prefeito, o Governa-
dor do Estado e o Secretário de Meio Am-
biente Thiago Pampolha pela dragagem 
feita nos rios.  Fiscalizará amanhã as 
obras no bairro Alto da Serra, para saber 
sobre o andamento da obra. Agradeceu 
e despediu-se. 2) JÚLIA CASAMASSO, 
DO PSOL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Fa-
lou sobre a audiência pública em parceria 
com o Deputado Estadual Yuri Moura e a 
Senhora Rose do SEPE, onde ouviram as 
demandas da educação infantil. Ressaltou 
que a Secretaria de Educação não enviou 
nenhum representante, mas tem uma lis-
ta de demandas para a educação infantil. 
Disse que tem um grupo de trabalho que 
visitará os setenta e cinco CEIs e apresen-
tou um Decreto Legislativo que visa sustar 
o Decreto nº: 555/2023 que foi publicado 
no dia dezessete de julho de dois mil e 
vinte e três, pela Prefeitura. Ressaltou 
que este decreto estingue vários cargos 
da educação e que isso é um desrespei-
to com os profissionais da área. Fez um 
Projeto de Lei para que os aprovados no 
concurso sejam chamados, pois sabe que 
tem muitas vagas. Falou sobre a chuva 
que aconteceu nesta madrugada e que 
a cidade precisa avançar em prevenção 
e nos cuidados psicossocial das famí-
lias. Disse que está fiscalizando através 
da Comissão Especial de Fiscalização 
dos Pontos de Apoio e visitando toda a 
semana os pontos de apoio. Convidou a 
todos para uma atividade que acontecerá 
hoje às dezessete horas na Universida-
de Estácio de Sá, onde debaterão sobre 
saúde mental materna, puerpério, depres-
são pós-parto. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
2049/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4277/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 

do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Emenda 
Aditiva nº: 5004/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. A Emenda foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Léo França e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4663/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 0340/2023 do Vereador Fred Pro-
cópio. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu da Vereadora Júlia Casamasso, do 
Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legisla-
tiva nº: 3991/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. A Indicação foi aprovada com 09 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Marcelo Chi-
tão e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 1915, 2026 e 2027/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; 2840, 2850 
e 2894/2023 do Vereador Marcelo Chi-
tão; 3867, 3982 e 4023/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; 4252, 4263 e 4266/2023 
do Vereador Gil Magno; 4692, 4694 e 
4719/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 4735, 4786 e 4789/2023 do Vereador 
Junior Paixão; 4761, 4915 e 5043/2023 
do Vereador Hingo Hammes; 4961/2023 
do Vereador Eduardo do Blog; 4966 e 
5060/2023 do Vereador Dudu; 5010/2023 
do Vereador Marcelo Lessa; 6320, 6322 
e 6323/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Encerrada a 
ORDEM DO DIA, e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às quinze 
horas e oito minutos declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 29ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezessete dias do mês de outubro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, às quin-
ze horas e nove minutos, o Vereador Do-
mingos Protetor, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a pro-
teção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário, o Vereador Dr. Mauro Peralta 
que realizasse a leitura do expediente. EX-
PEDIENTE: GP Diversos nº: 535/2023 
(CMP 5138/2023); 534/2023 (CMP 
5139/2023); 533/2023 (CMP 5140/2023); 
531/2023 (CMP 5141/2023); 532/2023 
(CMP 5142/2023); Projeto de Lei nº: 
5095/2023 do Vereador Gil Magno; Projeto 
de Lei nº: 5137/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Projeto de Lei nº: 5143/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso; Indicação 
Legislativa nº: 5084/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor. Terminada a leitura do 
Expediente a Vereadora Júlia Casamasso 
solicitou a inversão de pauta e com a anu-
ência dos demais Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
5824/2022 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2071/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 5145/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi apro-
vado com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Marcelo Lessa e do Vere-
ador Octavio Sampaio. Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5062/2023 do Vereador Júnior Coruja. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Marcelo Lessa 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-

do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 7976/2021 da Vereadora  Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Marce-
lo Chitão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9303/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio, do Vereador Júnior Coruja, do Verea-
dor Junior Paixão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
3020/202 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 2028, 2030 e 2032/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; 2890, 2893 
e 2904/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
4038, 4115 e 4116/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 4245, 4745 e 4825/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 4262, 4277 e 
4421/2023 do Vereador Gil Magno; 4787, 
4793 e 4794/2023 do Vereador Junior 
Paixão; 5048 e 5049/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; 6324, 6325 e 6487/2022 
do Vereador Fred Procópio. As Indica-
ções foram aprovadas com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Octavio 
Sampaio. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO CHITÃO, 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre o sucesso que foi a festa do dia das 
crianças na quadra Pedro Costa Danelon 
no bairro Cascatinha. Ressaltou que está 
festa acontece há muitos anos e que era 
somente para as crianças da escolinha 
de futebol, mas agora conseguiu abran-
ger várias crianças do local. Agradeceu 
ao Prefeito Rubens Bomtempo e a Secre-
tária de Cultura, Diana Iliescu, pela estru-
tura que deu a festa das crianças. Agra-
deceu também a todos da sua equipe e 
aos comerciantes locais pelo empenho 
para a realização da festa das crianças. 
Falou sobre as emendas impositivas e 
que precisam ser executadas, pois se 
comprometeu com a população. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou que foi acordado as 
quatro horas da manhã com pessoas li-
gando apavoradas com a chuva na locali-
dade do Bingen. Disse que a cidade preci-
sa de mais obras de prevenções, para ga-
rantir segurança à população. Recebeu 
relatos de que as sirenes não foram toca-
das em alguns bairros, não foram abertos 
alguns pontos de apoio e não receberam 
alertas por parte da Defesa Civil. Parabe-
nizou o Coronel Gil Kempers, que pronta-
mente o atendeu numa ocorrência. Falou 
sobre uma licitação que está sendo feita 
de abrigo temporário para animais de as-
pecto violento. Ressaltou que estes ani-
mais precisam ser cuidados separada-
mente por conta de serem violentos. Agra-
deceu ao Prefeito Rubens Bomtempo e ao 
Secretário de Saúde Marcus Curvelo, pe-
las castrações que estão sendo realizada 
na cidade. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu a todos os Vereadores que o elege-
ram Primeiro Secretário da Mesa Direto-
ra. Disse que acorda as sete horas da 
manhã para atender muita gente e que 
não perde tempo para responder as 
“Fake News”. Afirmou que não vota em 
qualquer despesa para o Governo como 
aumento de Secretarias. Disse que é fa-
vorável as pessoas terem armas, desde 
que tenha capacidade psicológicas. Fa-
lou que não pode ter clube de tiro em 
qualquer lugar e que não é contra o clube 
de tiro, mas precisam respeitar a lei de 
zoneamento. Disse que terá a votação do 
Parque Ambiental do Caititu e espera que 
tenha o Parque e se tivessem seguido o 
plano do Major Júlio Frederico Koeller, 
não teria na Rua Washington Luiz uma 
estação de tratamento de esgoto impe-
dindo a duplicação da rua. Lembrou que o 
ultimo estadista que teve na cidade foi o 
Senhor Paulo José Alves Rattes, que du-
plicou o Bingen, a Avenida Barão do Rio 
Branco e fez o Horto Municipal. Ressaltou 
que o que puder ser da iniciativa privada 
será melhor do que da iniciativa privada. 
Falou que precisam fazer um concurso 

público para ter mais médicos com bons 
salários e fixar os médicos nos postos de 
saúde. Agradeceu e despediu-se. 4) 
FRED PROCÓPIO, LÍDER DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre as emendas 
impositivas e que já está no final de outu-
bro, prestes a votarem uma nova Lei Orça-
mentária para o ano que vem e nada foi 
feita. Lembrou que este ano houve uma 
reunião no final do primeiro trimestre para 
tratar das Emendas Impositivas e naquela 
ocasião o Prefeito disse que executaria no 
primeiro semestre o que era da Defesa Ci-
vil e o que era da educação. Falou que os 
Vereadores colocaram mais de sete mi-
lhões de reias de aporte de recursos ex-
traordinário em escolas, creches e postos 
de saúde. Ressaltou que já conversaram 
quatro vezes sobre as Emendas e nada foi 
feito e que na hora que o exercício finan-
ceiro chegar ao dia trinta e um de dezem-
bro e se instalar o caos entre o Parlamento 
e o Poder executivo, vai ter gente dizendo 
que teve golpe, que teve covardia, que 
tem a turma do quanto pior melhor. Falou 
que sempre busca o dialogo e é cumpridor 
de acordos, mas não negocia desrespeito 
e ilegalidade. Lembrou que após as tragé-
dias todos os Vereadores colocaram re-
cursos para a Defesa Civil e se quer os 
Vereadores tiveram uma prestação de 
contas por parte da Defesa Civil do que foi 
aportado e gasto  esse dinheiro. Ressaltou 
que faltam dois meses para acabar o ano 
e não pode deixar prolongar, pois vai per-
der a mão do que é institucional e o Parla-
mento tem as atribuições que tem que ser 
respeitadas, assim como respeita o que é 
do Executivo. Espera não ter desgaste 
quando virar o ano e o que está sendo fei-
to errado não puder ser corrigido. Disse 
que sempre votou a favor do Governo 
quando a matéria é a favor e para benefi-
cio da cidade, mesmo não sendo da base 
aliada. Falou que o Prefeito quer fazer ou-
tro minha casa, minha vida no Carangola, 
mas ainda nem entregaram a área de la-
zer do Carangola que é uma Emenda de 
trezentos e quarenta mil reais do Ex Depu-
tado Federal Vinicius Farah. Lembrou que 
todas as eleições que ganhou e perdeu, foi 
na urna e não na justiça e espera poder 
manter o decoro e bom trato entre o Parla-
mento e o Poder Executivo. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Gil Magno solicitou que fosse consignado 
o seu PELA ORDEM: Disse que apesar 
de discordar completamente da fala do Ve-
reador Fred, em especial porque tá tendo 
sim diálogo, respostas. Falou que conver-
sou hoje com o Prefeito e o Secretário 
Marcos Santiago que se comprometeu em 
conversar com os Vereadores de dois em 
dois ou três em três para falar do que será 
cumprido e o que já foi cumprido. Disse 
que o Secretário está pedindo os Projetos 
das Emendas Impositivas de cada Verea-
dor para conversar sobre as Emendas. 
Falou que  vai conversar sobre isto e que 
a população de Petrópolis não será lesada 
por isso de maneira alguma e que tem cer-
teza que o Prefeito está no exercício do 
seu mandato e as escolhas que ele faz é 
sempre em cima do que a população mais 
precisa, sempre em cima da recuperação 
de Petrópolis. Ressaltou que mediante 
fato que aconteceu em dois mil e vinte e 
dois, é sabido pela população que a redu-
ção do ICMS impactou diretamente no or-
çamento vigente deste ano e teve uma 
outra situação que ele teve que pagar por 
lei e por direito das pessoas a compensa-
ção financeira, onde já começou a pagar o 
lote 1, 2 e 3  e já está indo para o lote 4 das 
compensações financeiras. Afirmou que o 
governo tem suas prioridades e a priorida-
de sempre é a população sempre a popu-
lação e que jamais faltará diálogo com a 
Casa Legislativa e jamais deixará de aten-
der uma coisa legítima que são as Emen-
das Impositivas que foram conquistadas 
por esta Casa. Disse que está buscando a 
execução das Emendas e que está no 
mesmo barco que todos os nobres Verea-
dores. Falou que o Prefeito apesar de ter 
sido  perseguido, passou várias coisas 
aqui nesta Casa e que não era merecedor 
do que aconteceu. Disse que o governo 
vai sentar e vai conversar com todos os 
nobres Vereadores e que tem certeza que 
então vai acontecer e não dá para romper 
institucionalmente a questão Legislativo 
com Executivo em termos de um bom rela-
cionamento, pois Petrópolis está acima de 
tudo e Deus tá cuidando de todos nós. 
Ressaltou que tem certeza absoluta que 
não vão cometer erros e é só ter mais um 
pouco de paciência que as coisas vão 
acontecer. 5) JÚNIOR CORUJA DO PSD 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou do 

programa “Nosso Bairro” que aconteceu 
a todo vapor no bairro Araras. Falou da 
instalação das lâmpadas de LED que co-
meçaram na entrada de Araras, passan-
do pela localidade do Porto dos Peixes, 
Cruzeiro, Mombaça, Estrada da Cachoe-
ria e Estrada das Peróbas. Falou que es-
pra que amanhã as lâmpadas LED chegue 
a localidade de Santa Luzia e Grotão. Dis-
se que fizeram também um tapa buracos 
nestas localidades onde a situação não 
estava boa. Falou que já começou a colo-
cação de meio fio e a fazer algumas caixas 
de recolhimento de águas pluviais na loca-
lidade do Vista Alegre. Disse que no ultimo 
dia dez às dezoito e trinta, tiveram uma 
reunião na Igreja Católica de Araras, onde 
foi relatado alguns pedidos dos morado-
res. Falou que ficou muito feliz que a popu-
lação de Araras tenha participado das reu-
niões. Disse que pediu ao Prefeito e ao 
Secretário de Obras que mandasse um 
engenheiro para revisar a ponte da entra-
da de Araras, onde foi avaliada que a pon-
te estava quebrada em varias partes. Res-
saltou que ontem já começaram uma obra 
de melhoria da ponte, onde também será 
colocada iluminação. Falou que o Prefeito 
autorizou a reforma do alambrado da qua-
dra e a pintura total da quadra. Disse que 
será feita melhoria na parte interna e ex-
terna do Posto de Saúde de Araras. Frisou 
que o Prefeito se comprometeu em colo-
car um Posto do SAMU na localidade do 
Vale das Videiras. Disse que já foi feito 
bastante coisas nas estradas vicinais do 
Vale das Videiras. Falou que a Prefeitura 
colocará mais de quatrocentos meio fio na 
localidade do Vista Alegre, acertando as 
ruas e também caixa de recolhimento de 
águas pluviais e depois colocarem o asfal-
tamento. Agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo por tudo que vem fazendo por 
Araras. Parabenizou o Prefeito pelas me-
lhorias feita no Hospital Alcides Carneiro. 
Agradeceu e despediu-se. 6) LÉO FRAN-
ÇA, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que visitou o CTO e ficou en-
cantado com a maneira que os pacientes 
são recebidos e tratados pela equipe do 
CTO. Falou que o CTO adquiriu uma toca, 
onde a pessoa que faz a quimioterapia 
não tem mais a queda de cabelo. Disse 
que sabe que as pacientes quando come-
çam a ter queda de cabelos podem entrar 
em depressão, atrapalhando o tratamento. 
Falou que ligou para o Prefeito informando 
que iria correr atrás de Emenda para dois 
mil e vinte e quatro, para compra de apare-
lhos de quimioterapia para ser instalada 
no Hospital Alcides Carneiro. Disse que li-
gou para o Deputado Federal Eduardo 
Bandeira de Mello, e apresentou a propos-
ta da compra dos aparelhos. Falou que o 
Deputado vai garantir um milhão de reais 
para a Prefeitura e colocará mais uma ver-
ba na área da saúde para ajudar no cus-
teio. Ressaltou que o Deputado Eduardo 
Bandeira de Mello, já colocou Emendas na 
cidade de quase três milhões de reais que 
foram divididas entre infra estrutura, edu-
cação e saúde. Disse que recebeu uma 
relação de uma dívida de quase três mi-
lhões de reais do Governo do Estado com 
o CTO, desde janeiro até setembro, tendo 
pagado somente o mês de maio. Ressal-
tou que este dinheiro está fazendo falta 
para compra de medicamentos para aten-
der os pacientes que fazem tratamento no 
CTO. Falou que quer fazer um ofício para 
pedir gentilmente ao Governador que pos-
sa fazer o repasse do dinheiro ao CTO 
para a compra dos medicamentos. Disse 
que está conversando com o Prefeito des-
de as quatro horas da manhã por conta 
das fortes chuvas nesta madrugada. Falou 
que podem comemorar as dragagens fei-
tas nos rios pela Prefeitura e pelo Governo 
do Estado, pois viu que a sessão dos rios 
estão com bons escoamentos. Mostrou 
uma foto da saída da rua do Túnel descen-
do para o Quissamã e não sabe o porquê 
foi construído pelo Governo do Estado um 
dick represando o rio. Disse que se está 
obra estoura pode levar problemas para 
as localidades de Cascatinha, Correas, 
Nogueira e Itaipava. Solicitou que o Go-
verno do Estado mande um Técnico para 
fazer uma vistoria e olhar o Projeto. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES, e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às de-
zesseis horas e cinquenta e oito minutos 
declarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em dezoito de outu-
bro de dois mil e vinte e três, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes de Souza Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-se 
e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Gabriel Miranda – estagiário

O Diário recebeu di-
versas reclamações dos 
moradores da Rua Pro-
fessor Spartaco Banal, na 
Estrada Saudade, sobre a 
infestação de ratos nas li-
xeiras do bairro. Nesse lo-
cal, os residentes possuem 
dificuldades para jogar o 
lixo, pois, além da presen-
ça dos animais, temem pe-
gar alguma doença.

Segundo informações 
dos moradores, a Vigilân-
cia Sanitária precisa agir 
no local. “A localidade é 
populosa, muitas crianças 
passam por ali, assim sen-
do, pedem que equipes de 
limpeza atuem na região, 
para coibir essa situação. 
Têm aparecido muitos ra-
tos e quando chego do tra-
balho à noite, vejo sempre 
eles andando no meio das 
sacolas de lixo. Aqui mo-
ram muitas crianças, fico 
com medo por causa de-
las”, disse uma moradora 

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que trafe-
gam pela Rua Francisco Pei-
xoto da Costa, no Caxambu, 
denunciaram que diversos 
buracos vêm prejudicando 
e causando prejuízos aos 
veículos. Devido ao grande 
movimento de carros no lo-
cal, existe uma grande difi-
culdade para trafegar.

Segundo informações 
dos moradores, são vários 
buracos que dificultam até 
mesmo para desviar. “A 
falta de manutenção vem 
causando riscos para quem 
transita na principal via do 
bairro, podendo até mesmo 
causar acidentes. Além dis-
so, são frequentes os danos 
causados nos veículos de-

que não quis se iden-
tificar.

A Comdep infor-
mou que encaminha-
rá equipe para reco-
lher o lixo e o entulho 
do local. Com relação 
ao controle de roedo-

res, a Coordenadoria 
de Vigilância Am-
biental da Secreta-
ria de Saúde informa 
que, quando parar a 
chuva, encaminhará 
equipe ao local para a 
aplicação do raticida.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores que utilizam 
uma escadaria, localizada na 
Avenida Joaquim Rolla, no 
Quitandinha, denunciaram 
ao Diário que no local falta 
ser realizado o serviço de ca-
pina. O mato está bem alto e 
vem causando medo às pes-

soas que precisam utilizar 
este caminho. O problema se 
arrasta há meses. 

Segundo os moradores 
do local, o matagal está inva-
dindo as escadas. “Tem par-
tes que está muito difícil de 
observar até mesmo o degrau. 
O mato está alto e encobrin-
do a nossa visão, precisando 

ser realizado um serviço de 
emergência. É uma situação 
muito complicada para quem 
precisa andar por ali à noite e 
também, vai que aparece al-
gum bicho?”, completou um 
morador.

Procurada, a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

vido à má conservação 
da mesma. Nós também 
estamos sentindo fortes 
vibrações e tremores com 
a passagem dos veículos 
mais pesados, o que é 

algo intenso no bairro”, 
contou um morador que 
não quis se identificar.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.


